

Ist die Immunität der NATO noch zeitgemäß?

<https://www.kla.tv/12458>

Bei einem vorsätzlichen Angriff der NATO 2011 auf das Privathaus des Khaled al-Hamedi in Libyen, Präsident der OPCR (Internationale Organisation für Frieden, Fürsorge und Hilfeleistungen), wurden 13 seiner Familienmitglieder getötet. Als er die NATO für dieses Kriegsverbrechen zur Rechenschaft ziehen wollte, berief sich diese auf das Ottawa-Abkommen von 1951, das dem Militärbündnis Immunität garantiert, und bekam Recht... Werden Sie mit dieser Sendung Zeuge der NATO-Kriegsverbrechen, wie diese wohlhabenden und funktionierenden Staaten in einen einzigen Trümmerhaufen verwandeln und für Millionen Menschen Tod, Zerstörung, Hunger, Not und Leid säen. Fundierte Statistiken, Vorher-Nachher-Vergleiche und schamlos aufgedeckte Kriegsverbrechen, machen diesen Film zu einem historischen Zeitdokument. Sehen Sie zudem die US-Kriegsliste der vergangenen 230 Jahre im Vergleich zu den überall gefürchteten Ländern Russland, China, Iran und Deutschland.